

報徳学園バスケットボール部 田中 敬先生からのお礼状

御 礼 状

拝啓 新春の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より温かいお心遣いをいただきありがとうございます。また、第 67 回全国総体、並びに第 45 回ウインターカップの出場に際しましては、多くのご支援をいただき、誠にありがとうございました。

報徳学園バスケットボール部にとって、全国総体では初戦を突破し、ウインターカップではベスト 16 まで進出することができたことは、大きな経験になりました。この結果は、選手や保護者、並びに学校関係者の力だけではなく、現在まで脈々と報徳学園バスケットボール部の伝統を築いて来られた OB の方々のお力添えも大きな力となっています。この全国大会出場の経験を活かして更に高いレベルを目指していきたいと思います。今後もチーム一丸となって頑張っていきますので、応援のほど宜しくお願い致します。

最後に御礼状のお届けが遅くなりましたことをお詫び申し上げ、皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。

敬具

平成 27 年 1 月 15 日

報徳学園バスケットボール部
監督 田中 敬